
Protokoll: 

 

Die Fraktionen Linke, Bündnis 90/Die Grünen WGS und SPD begründen den Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0092/2019). 

 

Auf Nachfrage der WGS-Fraktion, wann die erste Live Übertragung stattfinden könnte, erklärt Herr 

Oberbürgermeister, dass die Umsetzung im Januar/Februar beginnen könnte. 

 


